

Vom Süden inspiriert

Die Galerie Sandhofer zeigt vom 26. Juli bis 30. September die Ausstellung „Aeneas und Diogenes“ von Bogumil Ksiazek. Der polnische Künstler studierte Malerei an der Akademie der Schönen Künste in Krakau (1995-2000), wo er heute als Assistent tätig ist. Von 2003 bis 2009 lebte und arbeitete er in Florenz. Dort formte sich seine künstlerische Handschrift. 2007 gewann Ksiazek den italienischen Celeste Preis. 2013 wurde er für die „100 Painters of Tomorrow“ – organisiert von Thames&Hudson and Beers.Lambert – ausgewählt. Jeden Sommer verbringt er intensiv malend in Italien, zuletzt etwa in Salento an der Spitze des italienischen Stiefels. Der Legende nach warf eben dort, zwischen den Felsen des Porto Badisco, das durch die Meere irrende Schiff des Aeneas seine Anker.

■ **Bogumil Ksiazek**
„Aeneas und Diogenes“,
'Vernissage: Sa., 26.7., 19 Uhr,
26.7.-30.9., Galerie Sandhofer,
Dietrichsteinstraße 6A,
www.galerie-sandhofer.com

Bogumil Ksiazek
„Airbeds V“ 2014,
Öl und Acryl/Leinwand,
170x200cm.

Foto: Galerie Sandhofer

